
 

  

 
 
 
 
 

 １年間のまとめの学期  百花繚乱 個性の花を咲かそう 
 
記録的な雪不足で、スケートリンクができるのかどうかを心配していましたが、何とか

完成することができました。１年生にとっては、初めてのアイスホッケーの授業です。１
年生に感想を聞いてみると「ゲーム性があり、とても楽しい」と話してくれています。 

３年生は、受験一色です。すでに私立高校の推薦入試が終了しました。本格的受験シー
ズンに突入です。今後、２月から３月にかけて、公立高校推薦入試、私立高校一般入試、
公立高校一般入試と間髪入れずに続いていきます。志望校によっては、面接を実施する高
校もあります。筆記の勉強の他に、面接の練習も開始しています。志望動機や自己アピー
ル、中学校生活のことなど様々なことが質問されます。話すことが苦手な３年生もいると
思いますが、真剣に取組んでいます。目標達成のために努力する毎日です。 
さあ、１年間のまとめとなる学期です。２学期まで成功したことや失敗したことを見つ

め直して更に成長することを応援します。 
 
 

大西 克洋先生 長い間 

ありがとうございました 

昨年の１２月２９日

に大西克洋先生がご逝

去されました。 

大西克洋先生は、帯

広第三中学校で退職後、

長年こころの教室の相

談員を務められ、常に生徒の幸せを第一に

していた人情味溢れる教師でした。本校で

は、４年間放課後のサポート教室を担当し、

生徒の学力向上にご尽力いただきました。

誠にありが

とうござい

ま し た 。 

心からお悔

やみ申し上

げます。 

 

令和２年度からはじまる 

部活動基本方針を HPに掲載 
 
中学校の部活動につきましては、その教

育的意義の高さが認められる一方、成長期
にある生徒が運動、食事、休養及び睡眠の
バランスの取れた生活を送ることができる
ような配慮や教職員の勤務負担軽減に向け
た取組が求められております。 
帯広市教育委員会では、部活動の充実及

び教職員の勤務負担軽減取組のより一層の
推進のために、北海道教育委員会の「北海

道の部活動の在り方に関する方針」に則
り、「帯広市学校に係わる部活動の方針」
を策定いたしました。 

これをうけて、本校の実情を考慮した
「帯広第四中学校部活動基本方針」を策定
しました。本校のホームページに掲載して
おりますので、ご覧下さい。ご意見ご質問
がある場合は、教頭までお電話お願いしま
す。 
※正式には、令和２年４月の部活動総会で説明

しますが、新年度の学校体制により、内容が一

部変更になることもございます。 
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